

MADIUN PACITAN PONOROGO NGAWI MAGETAN TULUNG

Awali Peringatan
HPN 2023

Jurnalis di Magetan Menggelar Baksos Donor Darah

Magetan - HARIAN BANGSA

Mengawali rangkaian peringatan Hari Pers Nasional tahun 2023, seluruh organisasi dan perusahaan media yang ada di Kabupaten Magetan bekerja sama dengan Diskominfo Kabupaten Magetan menggelar bakti sosial Donor Darah, Senin (06/02/2023).

Donor darah yang bertempat di gedung Korpri ini, diikuti puluhan awak media yang bertugas di Kabupaten Magetan, masyarakat umum dan beberapa dari instansi Pemkab Magetan maupun Polri dan TNI.

Menurut Kabid Informasi dan Komunikasi Publik (IKP) Diskominfo Magetan, Eko Budiono, dalam memperingati Hari Pers Nasional tanggal 09 Februari, selain kegiatan donor darah, masih ada beberapa rangkaian kegiatan yang akan diselenggarakan.

"Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara Pemerintah Kabupaten dengan para awak media yang ada di Magetan. Dan untuk aksi sosial seperti donor darah menunjukkan sumbangsih para jurnalis dalam nilai-nilai kemanusiaan," kata Eko Budiono.



Kegiatan bakti sosial donor darah dalam rangka rangkaian peringatan Hari Pers Nasional di Kabupaten Magetan. (Foto: HARIAN BANGSA)

Sementara itu, ketua penyelenggara peringatan Hari Pers Nasional 2023 Kabupaten Magetan, Sofyan Yusroni, mengungkapkan donor yang ditempatkan di gedung korpri ini merupakan agenda pembuka dari puncak peringatan 9 Februari nanti.

"Alhamdulillah, saya mengucapkan terima kasih untuk seluruh

elemen, terutama ketua organisasi media dan perusahaan media Magetan yang telah mensupport sehingga terselenggara agenda perdana peringatan Hari Pers Nasional 2023 ini," ujarnya.

Selanjutnya, Sofyan menyampaikan beberapa rangkaian kegiatan yang akan digelar dalam memperingati Hari Pers Nasional 2023 nanti.

"Ini kita awali dengan Donor darah, dilanjutkan nanti akan ada podcast pada tanggal 09 Februari dan untuk puncak acaranya hari Jumat 10 Februari, yaitu senam dan jalan sehat yang akan digelar di Pasar Baru Magetan dengan menggandeng lembaga pendidikan di Magetan," imbuhnya.

Dengan digelarnya beber-

apa rangkaian acara tersebut, Sofyan mengharapkan sinergitas yang baik dengan Pemerintah seperti saat ini bisa berkesinambungan nantinya.

"Semoga sinergitas yang sudah terjalin baik dengan Pemerintah Kabupaten seperti saat ini, bisa berjalan hingga nanti tanpa ada masalah," pungkasnya. (ton/sof)